



Información de Prensa

BMW M GmbH

16 de noviembre 2024

Francesco Bagnaia gana una emocionante carrera por el BMW M Award de MotoGP™ 2024.

- La batalla por el BMW M Award 2024 se decidió solamente en la última sesión de clasificación de la temporada en Barcelona.
- Francesco Bagnaia reclama el codiciado premio al clasificado más rápido de MotoGP™ por tercer año consecutivo.
- El premio: el nuevo BMW M5 (consumo de energía, ponderado, combinado: 1,7 - 1,6 l/100 km y 25,5 - 25,0 kWh/100 km según WLTP; emisiones de CO₂, ponderadas, combinadas: 39 - 37 g/km según WLTP; consumo de combustible con batería descargada: 10,3 - 10,2 l/100 km según WLTP; clases de CO₂: ponderado, combinado B, con batería descargada G)*.

Barcelona. El ganador del BMW M Award 2024 de MotoGP™ es Francesco 'Pecco' Bagnaia. El italiano triunfó en un emocionante mano a mano contra el español Jorge Martín, cuyo resultado se decidió en la última clasificación de la temporada en Barcelona. Esta es la tercera victoria consecutiva de Bagnaia en el BMW M Award. Su premio es el nuevo BMW M5 (consumo de energía, ponderado, combinado: 1,7 - 1,6 l/100 km y 25,5 - 25,0 kWh/100 km según WLTP; emisiones de CO₂, ponderadas, combinadas: 39 - 37 g/km según WLTP; consumo de combustible con batería descargada: 10,3 - 10,2 l/100 km según WLTP; clases de CO₂: ponderado, combinado B, con batería descargada G)*. Bagnaia recibió el premio de manos de Carmelo Ezpeleta, CEO de Dorna Sports, propietaria de los derechos de MotoGP™, y Sylvia Neubauer, Vicepresidenta de Clientes, Marca y Ventas de BMW M GmbH.

El BMW M Award forma parte del compromiso de BMW M como «Vehículo Oficial de MotoGP™». Bagnaia recibió su premio como el piloto más rápido en clasificación de la temporada justo después de la última sesión de clasificación del 'Gran Premio Solidario de Barcelona' del sábado. El Circuit de Barcelona-Cataluña se convirtió en el escenario final

* Los valores de consumo de combustible, emisiones de CO₂ y consumo de energía mostrados han sido medidos de acuerdo al Reglamento Europeo (CE) 715/2007 en su versión actual aplicable.

Contacto de prensa

Product Communications BMW M
Andrea Schwab, Teléfono: +49 151 60160988
Email: Andrea.Schwab@bmw.de
Página web: press.bmwgroup.com



después de que la Comunidad Valenciana se viera afectada por un devastador desastre natural.

Antes de la última y decisiva sesión de clasificación final, Martín aventajaba a Bagnaia en sólo dos puntos en la clasificación del BMW M Award. Al asegurar la pole position en la sesión final, consiguió los puntos necesarios para alzarse con la victoria en esta competición única. Entre sus logros de esta temporada, Bagnaia ha logrado la pole position seis veces y ha sumado un total de 369 puntos BMW M Award, diez más que Martín.

«Enhorabuena a Pecco Bagnaia, que ha ganado el BMW M Award por tercer año consecutivo», dijo Carmelo Ezpeleta. «Esta competición por el honor de ser el piloto más rápido del año en clasificación se celebra desde hace más de 20 años. Agradecemos a BMW M por este compromiso de larga duración que honra las actuaciones de clasificación de nuestros pilotos con este prestigioso premio. Siempre es especial para mí presentar este premio junto con BMW M GmbH en la final de temporada, y este año aún más, ya que la competición se decidió en la última sesión – y en un Gran Premio donde todo el deporte se une para apoyar a la Comunidad de Valencia.»

«Estamos encantados de entregar el BMW M Award a Pecco Bagnaia por tercera vez y le felicitamos calurosamente por sus grandes actuaciones durante esta temporada,» dijo Sylvia Neubauer. «El BMW M Award se remonta a 2003, y esta temporada ha sido una de las más reñidas que hemos visto. El interrogante sobre quién ganaría el premio, en forma de nuestra nueva berlina de altas prestaciones BMW M5, permaneció abierta hasta el último segundo de la clasificación final del año. Pecco Bagnaia demostró ser un digno ganador en un duelo fantástico. Ha sido una temporada extraordinaria para el BMW M Award, aunque nuestra emoción por este resultado se ve ensombrecida por el devastador desastre de Valencia. Nuestros pensamientos están con las numerosas víctimas de esta catástrofe y con el pueblo de Valencia que se ha visto tan gravemente afectado.»

«Significa mucho para mí haber ganado el BMW M Award por tercer año consecutivo», dijo Pecco Bagnaia. «Este ha sido mi objetivo desde el final de la temporada pasada, y estoy orgulloso de haberlo conseguido. Muchas gracias a BMW M GmbH, que lleva más de 20 años concediendo este premio al mejor piloto en clasificación de MotoGP. Es un importante reconocimiento por nuestros logros en la pista. No ha sido fácil, ya que Jorge

Contacto de prensa

Product Communications BMW M
Andrea Schwab, Teléfono: +49 151 60160988
Email: Andrea.Schwab@bmw.de
Página web: press.bmwgroup.com



Martín y yo hemos tenido una reñida carrera por este premio y estoy contento de haber quedado primero».

El nuevo BMW M5 es el segundo coche ganador del BMW M Award con propulsión electrificada, lo que enfatiza el compromiso de BMW M con las innovaciones enfocadas al futuro. Este modelo de alta gama combina 40 años de historia con las últimas tecnologías y es actualmente el buque insignia de la gama BMW M.

En el BMW M Award, los puntos se otorgan en cada ronda clasificatoria de MotoGP™ de acuerdo con la puntuación de la carrera. El poseedor del récord del BMW M Award es Marc Márquez, que ganó el título siete veces consecutivas de 2013 a 2019. Bagnaia se aseguró el codiciado premio en 2022, 2023 y ahora 2024. Se une a una prestigiosa lista de ganadores anteriores, entre ellos Valentino Rossi, Casey Stoner, Jorge Lorenzo, Fabio Quartararo, Sete Gibernau y Nicky Hayden.

Para obtener más información acerca de BMW M GmbH y su implicación como „Coche Oficial de MotoGP™” consulte: <http://www.bmw-m.com/>

BMW M GmbH.

BMW M GmbH es una filial 100% de BMW AG. Con sus productos y servicios en las áreas de negocio de Automóviles BMW M, BMW Individual, deportivo M opciones y paquetes, BMW Driving Experience, así como vehículos de salvamento y operacionales, que está dirigido a los clientes con un resultado especialmente altas aspiraciones en términos del rendimiento, la exclusividad y el estilo individual de su vehículo. Con sede en Múnich, la compañía fue fundada en 1972 como BMW Motorsport GmbH. Desde entonces, la letra M se ha convertido en sinónimo en todo el mundo para el éxito en las carreras de automóviles y para la fascinación de los autos deportivos de alto rendimiento con un carácter único y exclusivo para el uso en carretera.

* Los valores de consumo de combustible, emisiones de CO₂ y consumo de energía mostrados han sido medidos de acuerdo al Reglamento Europeo (CE) 715/2007 en su versión actual aplicable. Las cifras mostradas corresponden a un vehículo con configuración básica en Alemania y el rango mostrado considera el equipamiento opcional y el tamaño distinto de llantas y neumáticos disponibles en el modelo seleccionado y podría variar durante la configuración. Los valores han sido ya medidos con la nueva regulación WLTP y han sido extrapolados de vuelta a los valores NEDC equivalentes para asegurar la correcta comparación entre vehículos.

Contacto de prensa

Product Communications BMW M
Andrea Schwab, Teléfono: +49 151 60160988
Email: Andrea.Schwab@bmw.de
Página web: press.bmwgroup.com



Con respecto a estos vehículos, para temas relativos a impuestos u otros asuntos que dependan de los valores de emisiones de CO₂, estos valores de CO₂ podrían diferir a los mostrados aquí.

Para más información acerca del consumo de combustible oficial y de las emisiones de CO₂ se puede consultar la "Guía de consumo de combustible y emisiones de CO₂ de nuevos vehículos" que está disponible en todos los puntos de venta y en IDAE en www.idae.es.

Contacto de prensa

Product Communications BMW M
Andrea Schwab, Teléfono: +49 151 60160988
Email: Andrea.Schwab@bmw.de
Página web: press.bmwgroup.com